

DIARIO DE BARCELONA,

Del Lunes 18 de



Abril de 1803.

San Eleuterio, Obispo y Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de Religiosas Carmelitas calzadas : se reserva á las siete.

Sale el sol á las 5 h. 19 m. 2 s. ; y se pone á las 6 h. 40 m. 58 s. Su declinacion es de 10 grs. 35 m. 8 s. Norte. Debe señalar el Relox al medio dia verdadero las 11 h. 59 m. 26 s. 5 d. Hoy es el 27 de la luna.

Dia 16.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
▲ las 7 de la mañana.	11 grad.	9 28 p. 11.	S. sereno.
▲ las 2 de la tarde.	17	3 28 1 2	S. S. O. idem.
▲ las 11 de la noche.	12	4 28 1 5	O. S. O. idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

SUBSCRIPCION.

En la librería de Antonio Sastres, baxada de la Cárcel, se halla un exemplar de dos grandes planos con láminas, objeto y parte de una obra que se está imprimiendo con especial aprobacion del Real Consejo, sobre la Doctrina católica. Se abre subscripcion á esta obra en dicha librería á ochenta y seis reales vellon toda ella : es de mucho gusto, sumamente apreciable por su materia y modo de tratarla, y muy importante á toda clase de gentes. Los sugetos que quieran subscribirse, se podrán decidir con mas conocimiento en vista de dicho exemplar de los planos ; y adelantando los ochenta y seis reales vellon, recibirán la obra dentro de dos meses apenas se publique. El corto número de exemplares que podrá remitirse á esta capital, precisa á anunciar esta subscripcion.

AVISOS.

El que quiera hacer postura al arrendamiento de las Casas mayores Bezaderas del Obispado de Barcelona, que se hará Casa por Casa ; cuyos Diezmos pertenecen á S. M., correspondientes al año y cosecha de 1803, acuda á la casa de los cinco Gremios mayores de Madrid, en la calle de los Escudillers de la presente ciudad, desde el dia 21 del corriente en adelante, que por el señor Don Juan del Corral, Administrador general de la Real Gracia del Excusado, se le admitirán las

las posturas y mejoras que hiciere , con prometidos que no excedan de diez por ciento ; y manifestará la relacion de todas las Casas del citado Obispado , y la taba en que constan las condiciones con que se celebrarán y otorgarán por dicho señor los actos de arrendamiento ; advirtiéndose que se procederá á la subhasta indistintamente de las Casas sobre que haya postura proporcionada.

Hoy , á las seis de la tarde , el segundo Catedrático de Medicina práctica Dr. D. Vicente Mitjavila , empieza el Curso nosológico clínico , que forma parte del de clínica , que está á cargo de la Real Academia de Medicina práctica , en la sala de dicha Academia , en el Palacio de la Inquisición.

Salvador Mestre y Benapres , de Sitges , hace saber al Público (como otras dos veces lo ha manifestado en tiempo pasado) estar comisionado por Don Juan Pintó , albacea de los compañeros Joseph Milá y Joseph Massó , que fallecieron en Cartagena de Indias , que habiéndose acabado de vender el algodón de dicha Testamentaria que conduxo el bergantin San Sebastian , se hará el repartimiento en venciendo el plazo ; y como han salido varias obligaciones de dichos difuntos , que no estaban en nota de papeles que se hallaron , hace presente , que si dentro de un mes no las presentan en esta de Barcelona en casa de D. Antonio Riera , Corredor Real de Cambios , para tomar razon , ó en Sitges en la casa de dicho Mestres , para compulsar la nota que este tiene , pues de no , se procederá al repartimiento de los acreedores que hasta aquí han salido , y este es el último aviso.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Málaga y Alfaques , en 19 dias , el patron Juan Bautista Obiol , valenciano , laud San Sebastian , con aceyte.	De Valencia y Tarragona , en 12 dias , el patron Félix Navarro , valenciano , laud Sto. Christo del Grao , con arroz.
De Vigo y Tarragona , en 44 dias , el patron Gabriel Gonzalez , gallego , bergantin nuestra Señora de Covadonga , con sardina.	De Idem y Tarragona , en 7 dias , el patron Vicente Pons , catalan , goleta el Correo de Barcelona , con sal.
De Idem é Idem , en 34 dias , el patron Isidro Suarez Cartabo , gallego , goleta nuestra Señora del Rosario , con sardina.	Embarcaciones despachadas.
De Burriana y Tarragona , en 9 dias , el patron Joseph Martagana , valenciano , laud San Joseph , con algarrobas.	Para Montevideo , el capitan Buenaventura Finet , catalan , fragata San Joseph.
De Malta , Sargentí y S. Pedro , en 2 dias , el capitan Antonio Fia-	Para Ibiza , el patron Pablo Mari , ibizenco , xabeque San Antonio.
	Para Mahon , el patron Antonio Victori , mahones , bergantin Mentor.
	Para costas de España , el capitan Tomas Cobu , ingles , bergantin Mary.

Avisos. Se pone en noticia de los sucesores de Genoveva Gener y Antonio Gener, madre é hijo, y de los sucesores de Francisco Carulla, labrador del lugar de Astor, que tienen que percibir un laudemio, por razon de cierta enagenacion que se ha hecho, y por consiguiente, los que lo sean acudirán á la escribanta de Joseph Gerardo Sayrols, que vive en la calle den Bot, que justificando su derecho se les satisfará.

El capitán Blas de Madariaga, vizcayno, que lo es de la goleta nombrada la Buena Vista, sale para el puerto de Málaga el dia 22 de este mes: qualquiera que tuviere mercancías ó quiera ir de pasagero para dicho destino, acudirá á la plaza de Palacio.

En el despacho de este Periódico ha entregado Don Joseph Bonifacio una Carta que sacó del correo, por llevar su mismo nombre y apellido, y visto su contenido halla no ser suya; por tanto el sugeto á quien viene dirigida, puede acudir á recogerla, pues le es interesante, y procedente de Buenos-Ayres.

Quien tuviere para vender el Proyecto del Comercio de Cádiz del año de 1720, acuda al editor de este Periódico, que á mas de su valor se dará una gratificacion.

Por todo el dia 25 del corriente saldrá de esta para Cartagena, la polacra nuestra Señora de la Soledad, su capitán Joseph Riso, español: qualquiera que quiera embarcar géneros ó ir de pasagero, se conferirá con dicho capitán, en la plaza de Palacio, ó con Don Antonio Bresiano, su consignatario.

Saldrá para Génova por todo el dia 25 del corriente, sin falta, segun su contrata, el bergantín nombrado nuestra Señora del Carmen y el Ex-

traordinario, su capitán Juan Gordils, español: qualquiera que tenga géneros para cargar ó quiera ir de pasagero á dicho destino, se servirá acudir á casa de Don Lázaro Barabino, su consignatario, que vive en la calle den Rosich, travessa de la Platería, para tratar del flete.

El mozo de la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, dará razon de un señor que quiere pasar á Valencia, y desea hallar otro para tomar una calesa.

Almonedas. Hoy Lunes, dia 18, con superior permiso, se hace pública Almoneda de varios Muebles y Alhajas, en la calle Ancha, frente de casa del señor Mornau, á las 3 de la tarde.

Mañana Martes, á las nueve y media de ella, se empezará Almoneda pública en la casa número 4, que hace una de las quatro esquinas de la baxada de San Miguel.

Ventas. Un sugeto de esta ciudad tiene una pieza de Tierra de una mojada y media de sembradura, situada en la Marina cerca del Hospitalet, de la que saca de arriendo 27½ anuales, y la quiere empeñar ó vender á carta de gracia por 350½: al que le acomode dicho convenio, se conferirá en la casa de es e Periódico, que le dirán el sugeto que se halla encargado de dicho asunto.

Quien quisiere comprar, acensar ó alquilar una Casa, sita en la entrada de Sarriá, con dos pisos, tienda, quadra para un caballo y un pedazo de huerto, se podrá conferir con la señora viuda Doña Jacinta Vigner y Vinyals, que vive en la calle den Raurich, casa número 17, al segundo piso.

Se hace buen año y mercado de 56 quintales de Higos de Alicante, á 12½ pesetas el quintal, en casa de Fran-

Francisco Vals y compañía, calle den Jupí, cerca de los Abaixadors.

Qualquiera sugeto que quisiese comprar un Salterio muy bueno, acuda á casa de Maria Roldan, tendera de musolinaas, calle de la Bocaría, frente la vuelta de Santa Eulalia.

Se continúa la venta de Garbanzos de Xerez, á 184 el cortan, en el almacén del callejon del cementerio de Santa Maria del Mar.

Retornos. En la Fontana de Oro, calle de los Escudillers, hay una Carlesa y una Tartana de retorno para Narbana, Perpignan ú otra parte de Francia.

Alquiler. Qualquiera que quiera tomar á alquiler una Casa fábrica, con varios utensilios, propia de Juan Olivet, y situada en la calle del Conde del Asalto, podrá acudir al escribano de la Auditoria de Guerra Don Miguel Ribót, para tratar sobre el ajuste de alquiler.

Pérdidas. Qualquiera que haya hallado un Anillo de diamantes, que se perdió el Jueves Santo, desde la casa del sastre que vive en la calle de la Ciudad, debaxo de casa de Bordas, yendo á San Justo, y desde allí á la Catedral, pasando por la Dagueria y Freneria, se servirá devolverlo en dicha casa del sastre, que además de agradecerlo darán ocho duros de gratificacion.

Desde la Rambla á la plaza de Palacio, se perdió un Tornillo de trompa: se suplica al que lo hubiese hallado, se sirva avisarlo en el despacho de este Diario, que informarán de su dueño, el que dará dos pesetas por el hallazgo.

Se ha perdido una Hebilla de pla-

ta sin la charnela, desde la Ciudadela hasta la calle de San Pablo: si el que la hubiese hallado quiere devolverla á su dueño, vive éste en dicha calle, casa número 93, y enseñando la compañera dará una gratificacion competente.

Desde el Lunes 11 del actual que falta un Perro perdiguero *bordench* de edad quatro años, capon, blanco y de color de chocolate, con collar &c.: qualquiera que sepa de él, tendrá la bondad de dar aviso en este Periódico, en donde dirán el dueño, quien dará una buena gratificacion.

Un Perro perdiguero, con varias señas que se darán, se servirán entregarlo á Joseph Alcober, sastre, en la calle de la Paja, en donde se darán dos duros de gratificacion, y las gracias.

Qualquiera que haya hallado una Hebilla de plata el Jueves Santo por la noche, se servirá llevarla á casa de Juan Pablo Mas, escultor, calle de la Paja, que darán las señas, y una gratificacion.

Espectáculo extraordinario. Hoy el señor Martin seguirá sus experiencias de Física, juegos divertidos, y la Fantasmagoria: en esta presentará varios objetos nuevos, que le acaban de llegar de Paris, en donde se verá la sombra á lo natural de varios personajes, como la de Henrique IV, y Luis XVI, &c. Se empezará á las 7 en el callejon sin salida, frente de S. Justo.

Teatro. Hoy, á las cinco, se representa por la compañía Española, la comedia, intitulada: *El Amor constante ó la Holandesa*: con tonadilla de la Graciosa; y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.